

EXPLICACIÓN:

En esta ocasión la UDI trata sobre el planeta Tierra, sus cuidados, cómo podemos ayudar a nivel personal para que la situación mejore, la naturaleza, los animales, el reciclaje, reutilización de los envases, las plantas...

En religión, yo os propongo que leáis esta leyenda de la flor Nomeolvides, recordar la historia de la Creación del mundo por parte de Dios y por último contestar a unas preguntas de comprensión y hacer un dibujo creativo sobre cómo os gustaría que estuviera la Tierra en el futuro.

LEYENDA DE DIOS Y LA FLOR “NOMEOLVIDES”

Hay una leyenda que cuenta el origen de esta pequeña y hermosa flor. Dice así:

Por fin, Dios había acabado su OBRA CREADORA después de 7 días de intenso trabajo.

Pero todavía le quedaban muchas cosas por hacer en el mundo. Una de ellas era dar nombre y color a todas las flores que había creado días antes. Así que les hizo a todas ellas ponerse a su alrededor. Todas las flores estaban muy nerviosas, todas querían ser las primeras, todas querían un nombre precioso, todas querían un color espectacular... Dios puso orden entre ellas y empezó a adjudicarles nombre y color:

-“Tú te llamarás Rosa y serás de color rosa”.

-“¡Ohhh gracias Dios! ¡Qué nombre y qué color más bonito!”-dijo agradecida la Rosa.

-“Tú serás Margarita y tu color será el blanco”.

-“¡Me encanta mi nombre y mi color! ¡Gracias Diosito!”-dijo satisfecha la Margarita.

-“Tú tienes cara de...Girasol y serás de color amarillo”.

El girasol le dio las gracias a Dios enormemente agradecido.

-“¿Y yo Dios? ¿cómo me pondrás a mí?”

-“Ummm, tú tienes cara de Amapola y serás de color rojo.”

-“¡Mil gracias Dios por darme este nombre tan precioso!”- añadió la Amapola.

Así, una a una fue nombrando y dando color a todas las flores habidas en el mundo, todas las flores que os podáis imaginar recibieron nombre y color: Geranios, Campanillas, Violetas, Azucenas, Lirios, Lavanda, Gardenias, Jacintos, Nardos...

Mientras tanto, había una humilde flor que era muy pequeñita y además era muy tímida. Daba saltitos para que Dios la viera y le diera nombre también a ella:

-“¿Y a mí Diosito cómo me llamarás?”

-“Dios estoy aquí abajo, ¿no me ves? ¡No me olvides!”

-“¿Cuándo me toca a mí?”

La humilde flor estaba desesperada porque veía cómo Dios no se fijaba en ella a pesar de sus esfuerzos de gritar y hacerse ver entre las demás flores.

-“Por favor, ¡No te olvides de mí!”

Era tan pequeñita que Dios no la vio. Y era tan tímida, que hablaba con un fino hilito de voz y Dios tampoco la escuchaba.

Cuando Dios acabó de nombrarlas a todas, esta pequeña flor sin nombre se fue a la orilla de un río a llorar su desgracia porque era la única flor en el mundo que no tenía nombre ni color. Dios que todo lo ve, se acercó a ella y le preguntó porqué estaba triste.

-“¡Seré el hazmerreír de todas las flores!”- le dijo entre sollozos. “¡No me has dado nombre. Te has olvidado de mí!”.

Dios rió a carcajadas, le pidió disculpas por su olvido y le dijo:

-“Pues es cierto que ya no quedan nombres para ti. Pero.... a partir de ahora te llamarás: Nomeolvides, en honor a que casi me olvido de ti, y serás de color azul como el cielo inmenso. ¿Te gusta tu nombre?”.

-¡Oh sí me encanta, es el mejor nombre que cualquier flor quisiera tener. Muchas gracias Dios por no haberte olvidado de mí!”.



ACTIVIDADES:

1. ¿Qué es una leyenda?
2. Las leyendas son: ¿relatos verdaderos o imaginarios?
3. ¿Cuántos pétalos tiene la flor Nomeolvides? ¿De qué color son las hojas de Nomeolvides?

4. Puedes decir esta adivinanza tu familia a ver si la adivinan:

No me olvides mi vida

te digo con una flor.

En ella está resumida

la dulzura de mi amor.

¿De qué se trata?

5. En esta leyenda se hace mención a un pasaje de la Biblia: la Creación del mundo. Aquí tienes el enlace a un pequeño vídeo para recordar esta historia:
https://www.youtube.com/watch?v=UVou_Dmndqc

El video se titula: Biblia para niños- La creación- Génesis 1, por si te resulta más fácil buscarlo así.

Recuerda que cuando Dios ya había creado todas las cosas le encargó a las personas que disfrutaran de la Creación que él había creado, pero a cambio debían cuidar la naturaleza ¿Crees que estamos cumpliendo con la misión que nos encargó Dios? ¿Qué podemos hacer nosotros para que la tierra vuelva a estar como nos la dejó Dios cuando la creó?

6. Haz un dibujo o un resumen (lo que más te guste hacer) de todas las cosas que creó Dios y lo bonito que dejó el mundo para que las personas disfrutaran de él.